

Bewohnerbeiratswahl 10/2025 im EHM Kandidat*innen



EDUARD-MICHELIS-HAUS
EINRICHTUNG FÜR SENIOREN
KURZZEITPFLEGE



Frau Frühauf ist die Tochter einer Bewohnerin welche seit einiger Zeit bei uns im 2. OG lebt. Sie ist dem Eduard sehr verbunden und möchte für alle Bewohner*innen in unserem Haus mitwirken. Schon in der letzten Legislaturperiode konnte Frau Frühauf sich mit innovativen und konkreten Ideen einbringen. Sie ist genau die Richtige, wenn es um Innovation und Ganzheitlichkeit geht.



Frau Garbe lebt seit Dezember 2024 bei uns im Eduard in Haus B. Neben ihrem zugewandten Wesen zeichnet sie eine positive Einstellung zum Leben aus. Probleme werden nachhaltig und engagiert gelöst. So bringt sich Frau Garbe aktiv in das Geschehen des Eduards ein und leitet proaktiv das Rosenkranzgebet jeden Dienstag. Sie ist genau die Richtige, wenn es um Engagement und eine positive Haltung geht.



Frau Gorecki ist die Tochter einer ehemaligen Bewohnerin aus dem 2. OG, welche leider schon verstorben ist. Zuvor hat sie sich bereits tatkräftig im Bewohnerbeirat engagiert. Sie ist genau die Richtige, wenn es um Engagement, Erfahrung und Tatkraft geht.



Frau Klaus lebt seit Juli 2025 bei uns im Eduard im 1. OG. Sie ist die Oma einer Mitarbeiterin aus der Pflege und viel sofort positiv auf, da sie viele gute Ideen zur Verbesserung hat. Frau Klaus sieht schnell „wo der Schuh drückt“ und ist genau die Richtige, wenn es darum geht kreative Lösungen schnell und nachhaltig umzusetzen.



Herr Kordell lebt seit Februar 2025 bei uns im Eduard in Haus B. Früher hat er über Jahrzehnte ein großes Bildungswerk im Sauerland geleitet. Demnach ist er genau der Richtige, wenn es um organisatorische und wirtschaftliche Themen in unserem Haus geht. Darüber hinaus war er der erste „Hausmeister“ des Eduard- Michelis Hauses und kennt das Gebäude wie seine Westentasche.



Herr Koschuth lebt seit Juli 2025 bei uns im Eduard in Parterre. Zuvor war er täglicher Besucher unserer Cafeteria und kennt das Eduard schon seit langem. Er war 20 Jahre lang Oberbrennmeister bei der Feuerwehr Gladbeck und ist genau der Richtige, wenn es darum geht auch in Krisensituationen den Durchblick zu bewahren.



Herr Morbach ist der Sohn einer Bewohnerin, welche leider schon verstorben ist. Er kennt das Eduard sehr gut durch die Jahre in denen seine Mutter bei uns lebte. Nach wie vor ist er sehr eng mit dem Eduard verbunden und möchte weiterhin für die Bewohner unterstützend tätig sein. In der Letzten Legislaturperiode hat Herr Morbach sich engagiert und erfahren in die Arbeit des Bewohnerbeirats eingebracht und sowohl die Position des Schriftführers, sowie den Posten der Vertrauensperson für die Gäste der Kurzzeitpflege bekleidet. Er ist genau der Richtige, wenn es um Erfahrung und Beständigkeit geht.



Frau Pötsch ist die Ehefrau eines Bewohners aus dem 2. OG. Sie hat bereits durch ihre Netzwerke und Willensstärke gezeigt, dass sie völlig hinter dem Eduard steht. So konnte sie ihre Beziehungen nutzen und die Straße vor dem Haus wurde endlich zu einer 30er -Zone. Sie ist genau die Richtige, wenn es um Kontakte und Durchsetzungsvermögen geht.



Herr Weber lebt seit Januar 2025 bei uns im Eduard in Parterre. Schnell ist er durch sein freundliches und stets zugewandtes Gemüt positiv aufgefallen. Er hat viele Reisen gemacht und ist sehr offen gegenüber allen Menschen. Er ist genau der Richtige, wenn eine positive Haltung und einen gezielten Blick auf die Vorzüge des Lebens im Alter geht.